



COLOCAN BANDERAS DE E. U. Varsovia, Polonia, diciembre 29. Trabajadores colocan hoy banderas de los Estados Unidos a lo largo de la ruta que recorrerá el Presidente Jimmy Carter del aeropuerto de Varsovia a la ciudad. Polonia es la primera escala de la jira de nueve días por seis países del mandatario norteamericano.

Guatemala Espera Noticias Sobre Terroristas Alemanes

GUATEMALA, 29 diciembre (ACAN-EFE). Contradictorias informaciones se producen hoy en Guatemala respecto a la posible penetración al territorio nacional, precedentes de México, de 19 elementos terroristas alemanes pertenecientes al llamado "Ejército Rojo".

Mientras que el Jefe de la Policía Internacional (INTERPOL) en México, Ricardo Campo, declaró telefónicamente al matutino "El Gráfico" que los terroristas habían ingresado ya a Guatemala, las autoridades aquí, niegan tener conocimiento oficial de que tal cosa haya sucedido.

El Ministro de Gobernación, Donaldó Alvarez Ruiz, indicó que

"de acuerdo con los reportes, sólo han ingresado al país turistas en un número aproximado de mil, cosa normal en esta época".

Según la entrevista telefónica con el jefe de "INTERPOL" en México, publicada hoy en "Gráfico", esta institución entregó a la Embajada guatemalteca en México, toda la información relativa a este grupo de terroristas, incluidas fotografías de varios de sus integrantes.

No obstante, esta afirmación, la sección "INTERPOL" local aduce que tampoco tiene información, en tanto que la Policía Nacional indicó estar a la espera de órdenes para iniciar una investigación si se comprobara el ingreso de este grupo.

Robo de más de una Tonelada de Explosivos Preocupa en España

MADRID, diciembre 29.(AP). El robo de más de una tonelada de explosivos en el país vasco en las últimas 24 horas, hace temer la posibilidad de acciones terroristas en los próximos días.

Una furgoneta con 312 kilos de explosivos fue robada hoy en la localidad de Gallarta.

La acción fue similar a la de ayer cuando comandos no identificados asaltaron en una carretera de Aldaco un camión de la empresa unión explosivo Río Tinto y se llevaron 900 kilos de explosivos tipo GOMA-2.

Se condeira que son los más

importantes robos de explosivos en el país vasco en los últimos años.

Aunque hasta el momento nadie ha reclamado responsabilidad por estos robos; se cree que podría ser la Organización Guerrillera Vasca ETA (País Vasco y Libertad), que viene amenazando últimamente con intensificar sus acciones terroristas.

Esto ocurre cuando trece partidos políticos vascos anuncian manifestaciones para el 4 de enero en San Sebastián, Vitoria, Bilbao y Pamplona, a fin de reclamar la promulgación de la preautonomía

—Favor pase a la Pág. 28.

Apoyan Cruzada para Combatir la Violencia en Colombia

BOGOTÁ, diciembre 29 (AP). Dirigentes políticos y la prensa ofrecieron su respaldo al llamamiento del Cardenal Aníbal Muñoz Duque en favor de una cruzada nacional para combatir la ola de inmoralidad y violencia que azota a Colombia.

El candidato presidencial del Partido Conservador, Belisario Betancur, expresa en un homenaje al Cardenal su total apoyo a la exhortación y dice:

"Creo llegada la hora de salir en defensa de la dignidad de ese ser humano, en unos casos acorralado por la miseria; en otros prisionero de la inseguridad; víctima de la inmoralidad, en otros; en no pocos asustados ante el poder de las ma-

fias". Betancur se mostró perplejo por "el alarmante proceso de inmoralidad y violencia que estamos viviendo" y que el Cardenal condenó en términos enérgicos en su mensaje de Navidad y Año Nuevo, dirigido a los católicos colombianos.

Los Diarios "El Tiempo" y "El Espectador", de orientación liberal, expresan hoy en sendos editoriales respaldo a los planteamientos del Jefe de la Iglesia Católica Colombiana, especialmente en cuanto a la necesidad de restablecer la confianza de la nación.

"El Espectador", dice que —Favor pase a la Pág. 48.

Sadat Decepcionado por Declaraciones de Carter

EL CAIRO, diciembre 29. (AP)— El Presidente Anwar El Sadat dijo hoy estar "decepcionado" por las más recientes declaraciones de su colega norteamericano Jimmy Carter, acerca del Medio Oriente y añadió que "podrían aplazar por cierto tiempo" la firma de un

Matan a Terrorista en Caracas

CARACAS Dic. 29 (AP). Federico Bottini Marín, acusado de un secuestro, desviar un avión a Cuba y otros delitos, murió en un tiroteo con la policía en el este del país, se informó hoy oficialmente.

Bottini era buscado intensamente en los últimos días por la acusación de haber encabezado el asalto a un Banco en Maracay, a unos 120 kilómetros de Caracas.

Estaba prófugo desde 1973, cuando escapó de una cárcel de alta seguridad en Caracas y no se sabía de su paradero hasta que recientemente se le atribuyeron algunas acciones delictivas.

Bottini fue muerto por los disparos de policías contra quienes abrió fuego cuando hula en un vehículo, según la información oficial. Un Agente resultó herido de gravedad en el tiroteo de anoche en la población de Turmero, Estado Aragua.

Bottini había sido detenido en enero de 1973 por la acusación de haber secuestrado a las hijas del popular animador de televisión Renny Ottolina. Anteriormente se le había atribuido el desvío a punta de pistola de un avión venezolano a Cuba.

Cien Mujeres en Huelga de Hambre en Chile

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 29 (AP). Un centenar de mujeres inició hoy una huelga de hambre en el interior de una Iglesia para reclamar al Gobierno información sobre sus familiares presuntamente desaparecidos.

En un comunicado distribuido a la prensa indicaron que ayunarán hasta el mediodía del 31 de diciembre.

Las mujeres entraron separadamente antes de las nueve de la mañana en la Iglesia San Fran-

—Favor pase a la Pág. 48.

acuerdo de paz con Israel.

En una entrevista para la televisión, Carter apoyó anoche a Israel en dos asuntos claves: Rechazó la idea de un Estado palestino independiente y respaldó la de que el ejército israelí permanezca en el margen occidental del río Jordán, tras haberse logrado un acuerdo de paz.

Sadat dijo que los comentarios de Carter "seguramente me dificultarán" las negociaciones con Israel.

"Estoy decepcionado porque me gustaría que aunásemos todos nuestros esfuerzos para poner fin

al sufrimiento en el Medio Oriente y brindar un futuro luminoso a nuestras próximas generaciones", declaró Sadat hoy en una entrevista para la American Broadcasting Corporation (ABC).

Añadió que las declaraciones de Carter "aplazarán" esto cierto tiempo, porque tenemos que reabrir el tema nuevamente".

Preguntado si aún creía posible solucionar el conflicto en dos meses, Sadat dijo:

"Podría tardar un poco. Pero creo que no es exagerado decir que

—Favor pase a la Pág. 48.

Cartas Explosivas Dejan Muerto y Herido en Europa

ATENAS, diciembre 29 (AP) La hija de un médico murió en Malta y el hijo de un periodista y un cartero resultaron heridos en Grecia, víctima de una serie de encomiendas postales explosivas distribuidas en Europa.

Entre los blancos de los terroristas estuvo la Embajada de los Estados Unidos en Grecia, dijeron fuentes hoy en Atenas, donde la encomienda-bomba fue recibida y no causó daños, añadieron.

En total, seis bombas del tamaño de un paquete de cigarrillos han si-

do recibidas en Grecia en la última semana, según informes, y la Organización Nacional Socialista Griega, grupo ultraderechista, se ha hecho responsable de los envíos. Una bomba dirigida a un periodista griego fue abierta por su hijo, quien resultó levemente herido en la explosión.

Otra dirigida al Consulado búlgaro en Atenas, en la cual estaba inscrita una consigna anticomunista, estalló en manos de un cartero, quien también sufrió

—Favor pase a la Pág. 28.

Las Noticias más Importantes en el Mundo del Espectáculo

HOLLYWOOD, diciembre 29. (AP). El año 1977 se caracterizó por numerosas noticias en el mundo del espectáculo en los Estados Unidos, pero muchas fueron tristes, al conocerse la muerte de algunos grandes artistas.

Nuevas estrellas y nuevas formas de expresión surgieron este año en todos los campos, desde la música popular hasta el cine. Hasta la monótona industria de la televisión sufrió sacudidas.

El interés general en los espectáculos es cada vez mayor. Sólo hay que mirar los estancuillos para ver que las revistas noticiosas dedican sus portadas con frecuencia cada vez mayor a

películas o astros musicales.

La industria del disco de gramófono tuvo ganancias sin precedente este año. Lo mismo sucedió a las emisoras de radio y televisión. Casi todas las empresas cinematográficas están en auge.

Para la prensa encargada de cubrir los espectáculos, 1977 ha sido un año lleno de emociones. En opinión de este cronista, las diez noticias del mundo del entretenimiento más destacadas del año en los Estados Unidos, fueron:

—La muerte de Bing Crosby, uno de los cantantes norteamericanos de más raíz en el país y cuya súbita

—Favor pase a la Pág. 18.



FUERTE NEVADA. Madrid, diciembre 29. La plaza de los nuevos ministerios de Madrid, tras la primera verdadera nevada en siete años. Hubo embotellamientos de vehículos y millares de personas no pudieron llegar al trabajo.